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«No es béisbol, es mejor»
CRISTINA GÓMEZ/ DIRECTORA TÉCNICA DEL CLUB DE SÓFTBOL DE RIVAS

-Su espectacular palmarés se com-
pleta con la licenciatura de INEF y 
la dirección técnica del Club donde 
dió sus primeros pasos. Tantos años 
de sóftbol, ¿le han dejado algún re-
cuerdo especial?
-Muchos, aunque puedo destacar el 
Campeonato de Europa de 99. Ese 
año el Polideportivo del Cerro del 
Telégrafo estaba hasta arriba de pú-
blico. Vinieron equipos de Austria, 
Italia, Suiza... Fue impresionante 
como un deporte tan minoritario 
tuvo esa capacidad de llamamiento 
de público. Con tanto apoyo normal 
que quedáramos campeonas.
-¿Qué cualidades  tiene este depor-
te que tanto le apasiona?
-Se le conoce como el ajedrez de los 
deportes. En él tiene cabida todo el 
mundo, sin tener muy en cuenta el 
físico. Lo más importante es contar 
con capacidad para resolver proble-
mas en poco tiempo. 
-¿A qué se refi ere cuando habla de 
resolver problemas?
-A las estrategias de juego. El juga-
dor tiene que ser ágil y coordinado, 
pero todo depende de la posición.
-Cómo deporte de equipo existen 
diferentes posiciones y jugadores. 
¿De cuantos jugadores hablamos?
-Nueve en el campo pero un total de 
unos 15, aunque pueden ser más.
-Este deporte es muy similar a otro 
muy conocido como es el béisbol. 
¿Qué diferencias existen?
-Las que pueden tener el fútbol y el 
fútbol sala. Por ejemplo, el tamaño 
del campo que es más pequeño, 
al contrario que la bola de juego 
que es mayor que la de béisbol y, 
básicamente, lo que más marca la 
diferencia es el lanzador del sóftbol 
que lanza a molino (por debajo del 
hombro) y no está sobre un montí-
culo como en el caso del béisbol.
-Y vuestra pelota es de color fl uo-
rescente, ¿verdad?
-Sí. Es para diferenciarla de la al-
mohadilla de «home» (la meta de 

la carrera) que es de color blanco. 
Así cuando la bola pasa por la zona 
buena el árbitro no tiene problemas 
para dar el lanzamiento por bueno.
-¿Qué ventajas cree que aportan 
estas pequeñas diferencias?
-Hacen del sóftbol un deporte más 
dinámico donde hay mucho juego. 
Esto hace que la visión del juego 
sea más amena y los espectadores 
disfruten mucho más.
-¿Tenéis mucho público?
-La mayoría son familiares pero 
también hay afi cionados de sóftbol 
de alto nivel que vienen a ver los 
partidos cada fi n de semana.
-¿Cómo se porta el público? ¿Con 
qué vítores os suelen animar?

Empezó a practicar este deporte con 
dieciséis años. Ese mismo año ingresó 

en el equipo nacional con el que ha conseguido 8 campeonatos de 
Europa, 4 Intercontinentales y 3 campeonatos preolímpicos entre otros.

EL PERSONAJE

-Este deporte es un tanto peculiar.  
Son los jugadores los que más ani-
mamos. Por ejemplo, cuando un 
jugador batea el resto del equipo 
que esta en el banquillo canta una 
canción particular. Cada equipo 
tiene un arsenal de canciones para 
cantar en un determinado momen-
to en función de lo que se vea en el 
juego: celebrar una buena carrera, 
para poner nervioso al contrario...
-En un país sobre todo futbolístico, 
¿cómo hacéis para competir?
-En realidad nosotros no competi-
mos con nadie, aunque es verdad 
que nos gustaría tener más segui-
dores e invitamos a todas aquellos 
que quieran probar a venir al club.

Amada Álvarez

                     

TRÁFICO

Atascos 
Estoy harta. Los atascos que 
se forman en la A-6 son 
insufribles. Hacen que cada 
mañana miles de 
conductores tengamos que 
esperar horas hasta que 
fi nalmente se disuelve. El 
atasco se produce 
aproximadamente durante 
20 kilómetros, y se 
concentra en la entrada a 
Madrid de esta carretera. 
Además, se producen en 
hora punta por lo que llegar 
al trabajo puede conventirse 
en toda una odisea. Creo 
que se debe poner solución 
a estos atascos lo antes 
posible, porque llevamos 

mucho tiempo sufriéndolos 
y nadie nos hace caso. 
Deberían plantearse incluir 
algún carril más, por 
ejemplo. 

                     JULIA MARTÍNEZ
                           Las Rozas               

INFRAESTRUCTURAS

Resbalones

El otro día sufrí un pequeño 
accidente en el 
Intercambiador de 
autobuses de Moncloa a 
causa del suelo tan 
resbaladizo que han puesto. 
El pavimento de las 
dársenas tiene una baldosa 
muy pulida, por lo que el 
zapato resbala; además, el 
suelo presenta una pequeña 
pendiente. Esto puede ser 
peligroso, sobre todo 
cuando llueve. Pido que 
solucionen este problema 
para que no tengamos que 
lamentar otras lesiones, ya 
que en el intercambiador se 
da cita gente de todas las 
edades.                 
            SONIA BLANCO
                                          Moncloa

Los lectores que deseen  
presentar sus denuncias 

podrán hacerlo a través del 
correo quejate@larazon.es

MADRID NO TRAGA
Poca seguridad en los polideportivos
Cada año salta una noticia similar, un accidente por una 
portería o canasta mal anclada en un polideportivo 
municipal. Lo que no se explica es que, pese a la 
estadística, no haya más revisiones periódicas en este 
tipo de instalaciones donde cada día se reúnen cientos 
de jóvenes. Se debería comprobar exhaustivamente que 
los espacios para el deporte cumplen con las medidas 
de seguridad. El alcalde socialista de Alcorcón, Enrique 
Cascallana, tiene que  dar explicaciones a la familia del 
joven que falleció ayer y tomar medidas para que este 
tipo de sucesos no se repita.

NANI
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